

Fuerza Armada venezolana neutraliza aeronave de narcotráfico sobre región occidental



Caracas, 9 jun (RHC) El Comando de Defensa Aeroespacial Integral (CODAI) de la Fuerza Armada Bolivariana de Venezuela neutralizó una aeronave usada para el narcotráfico cuando trataba de usar el espacio aéreo de esa nación en el estado Zulia.

"Golpe al narcotráfico Operación Escudo Bolivariano Tiburón 2020, el CEOFANB (Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Bolivariana) a través del CODAI detectó narcoaeronave tratando de usar nuestro espacio aéreo y en cumplimiento del protocolo de Ley respectivo, se procedió a su neutralización", informó el CEOFANB en la red social Twitter.

De acuerdo a cifras del CODAI, desde la expulsión de la Oficina de la Administración Federal de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) en 2005, neutralizaron 191 aeronaves destinadas al transporte de drogas.

El Gobierno venezolano reiteró en diversas ocasiones que hace frente al narcotráfico y que no permitirá que su territorio sea utilizado para paso de drogas.

Sin embargo, el pasado 26 de marzo el Departamento de Justicia de EEUU insistió en acusar al presidente Nicolás Maduro y otros altos funcionarios de estar vinculados a una trama de tráfico de drogas.

El Gobierno de Donald Trump realizó esta acusación un día después de que el Gobierno venezolano presentara unas presuntas pruebas sobre la conspiración de EEUU y Colombia para asesinar a Maduro y otros funcionarios del Ejecutivo.

Además, el 1 de abril EEUU anunció la movilización de una fuerza naval militar hacia el Caribe y el Pacífico oriental, como parte de una operación de lucha contra el narcotráfico.

El canciller Jorge Arreaza aseguró que el Gobierno de Estados Unidos ataca la economía de Venezuela para afectar la importación de insumos de primera necesidad.

"Más pruebas concretas de la agresión criminal de Washington. Atacan el corazón de la economía venezolana para impedir que el país perciba ingresos para importar alimentos, medicamentos, tratamientos, insumos. Y lo hacen en plena pandemia. Un ataque contra todos los venezolanos", señaló Arreaza en la red social Twitter.

El canciller hizo referencia a una información publicada que señala que dos tanqueros que navegaban hacia su país para cargar crudo se devolvieron por temor a la advertencia de Estados Unidos de sancionar a los petroleros relacionados con Venezuela.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225230-fuerza-armada-venezolana-neutraliza-aeronave-de-narcotrafico-sobre-region-occidental>



Radio Habana Cuba